Extracto de los acuerdos adoptados

Sesión 8 - III - 57

Aprobación de la minuta del acta anterior. Aprobación de la relación de cuentas y facturas semanales por un de 29.116 60 Ptas.

Acto seguido se da lectura a la correspondencia de importancia recibida desde la última sesión, quedando enterados de que la Excma. Diputación provincial ha aprobado la concesión de dos Becas de 4.000 Ptas. cada una al Liceo Abad Sunyer para alumnos modestos que en aquel Centro docente se hallen matriculados; de que por la Comisión Provincial de Servicios Técnicos han sido aprobados los planes de obras que han de nutrirse con los ingresos y pagos del Presupuesto extraordinario núm 1; de que el Coronel, Secretario general de la Junta de Destinos civiles ha autorizado que se cubra libremente por el Ayuntamiento, la plaza vacante a conse-cuencia del fallecimiento del Cobrador de Arbitrios Sr. Juliá, (Q. E. P.D.); y por fin. del laudatorio oficio que envia el Sr. Director del Grupo Escolar Sr. Más, comunicando haber hecho constar en acta de Junta de Maestros, sesión celebrada el pasado día 28, su satisfacción por las obras practicadas por el Ayuntamiento en aquel Grupo

Dada cuenta de la solicitud elevada por el vecino D. Juan Estrada Llorens, Gerente de «Cortap S. L.» en la que pide que se proceda al corte y rebaje de la acera para poner el nivel correspondiente con la Carretera de esta a Gerona, en cuya vía está enclavada aquella entidad industrial se acuerda hacer las oportunas gestiones en la Jefatura de O. P. de la provincia, tanto por la calle de la Libertad por la que se interesa el solicitante como por las demás que se encuentran en el mismo estado.

Procedente de la Comisión M.I. de Fomento se aprueban los dictámenes y mociones correspondientes, por lo que se acuerda conceder permisos de obras a los señores: Doña María Teresa Vilaret para reconstruir techumbre de su almacén de la Calle de Santa Teresa;

Don Juan Callol para instalar motor de 7 H. P. y 1/2, en Sto. Domingo no. 5;

Don Juan Soler Cazeaux para ampliar puerta de casa Maragall 12, y a

Doña Concepción Abras Xifra, para abrir ventana en la fachada de la casa núm. 31 de la Calle de San Lorenzo.

Seguidamente el Sr. Alcalde manifiesta que con motivo de la designación de Ministro en el reciente reajuste de la Administración Central, ha enviado a dicha personalidad una carta de congratulación, que es leida en este acto, siendo aprobada la gestión por los señores asistentes a la sesión.

Pedro Arará Planellas

Rbla. Vidal, 22 y 24

Sastreria Casas

Aportaría Capital

En negocio serio y establecido

Indicar amplios detalles y referencias

Dirigirse a: AGENCIA P.E.R.A.

Maragall núm. 11

Teléfono 306

SAN FELIU DE GUIXOLS

Natalicio. - El hogar de nuestro compañero de Redacción, Ramón Gruartmoner se ha visto alegrado con el nacimiento de una hermosa niña, segundo hijo de su matrimonio. Reciba el amigo y su esposa, nuestra mas cordial enhorabuena.

La velada teatral del próximo domingo. — En el Centro Parroquial, y como continuación del ciclo de representaciones teatrales que nos viene ofreciendo el citado centro recreativo, será presentada el próximo domingo día 24, la divertida comedia de Manuel Folch y Torras «L'oncle Rector», por la Agrupación Artística de A.C. bajo la dirección del Sr. José Mas Dalmau.

Será presentado también la obra sentimental, en un acto «El noiet del violi» original de J. Ros y Artigas, y que será puesto en escena por la Sección Juvenil de la Agrupación.

Visita del Excmo Sr. Capitán General del Departamento Marítimo - El miércoles de la pasada semana día 13, llegó cerca las 13'30 horas a nuestra ciudad el Excmo. Sr. Capitán General del Departamento Marítimo, Almirante Dn. Benigno González Aller quien llegó procedente de Rosas, Cadaqués y Palamós, puertos que visitó durante la mañana,

En el Palacio Municipal fué recibido por las primeras Autoridades locales y una representación de la Cofradía de Pescadores.

Departió amigablemente con los allí reunidos, después de los saludos correspondientes, y tras un cambio de impresiones sobre la marcha de la vida marítima de la Zona de St. Feliu, partió hacia S'Agaró, donde almor-

Sobre las cinco de la tarde emprendió viaje por carretera, para visitar Tossa y Blanes, rindiendo viaje a Barcelona, de donde partió el jueves por la mañana, a bordo del cañonero «Pizarro» que ostentaba su insignia.

Excursión a Stas. Creus-Poblet y Tarragona. – La Agrupación Artística de Acción Católica, va a realizar los días 31 de Marzo y 1 de Abril la excursión anual, que en el pasado año debía realizar y que quiso aplazar por enfermedad del padre de su director, cuyo fallecimiento tuvo lugar la vispera del dia en que debía aquélla realizarse.

El itinerario previsto es: Salida de San Feliu a las 5 h Barcelona, Sitges-Monasterio de Santas Creus, Valls, Montblanc, (Almuerzo) Monasterio de Santa María de Poblet, Reus (Cena y pernocta) Día 1 Abril. Desayuno en Reus, Tarragona: Visita al Paseo Arqueológico, Catedral, Pretorio o Palacio de Pilatos Barrio Judio, Circo, Foro, Anfiteatro, Acueducto (almuerzo) Balcón del Mediterráneo Torre de los Escipiones, Arco de Bará, Vendrell, Villafranca del Panadés (Cena) Barcelona: Fuentes luminosas. Llegada a St. Feliu, prevista para la una de la madrugada.

Para esta magnifica excursión cuyo precio es de 180 ptas, se admiten acompañantes. Para inscripciones dirigirse a viajes Taber teléfono 226, y a los miembros de la Agrupación.

Próxima ampliación del Taller de Nazareth - El día 2 de noviembre de 1955 tuvo lugar un sencillo acto en nuestra ciudad. Con la asistencia de D. Juan Cuyás Aleu, presidente de la Hermandad de Ingenieros Industriales de Barcelona, y de las primeras autoridades locales se inauguró el primer Taller de Nazareth de la provincia. A partir de aquel día, un puñado de rapazuelos dejó de vagar durante las horas vespertinas y acudió a formarse práctica y teóricamente en el oficio de carpintero.

En el pasado noviembre se procedió al montaje del taller de Mecánica, que dentro breves días entrará en servicio y ahora se va a proceder al montaje de los talleres de electrología y albañilería.

Al efecto van a realizarse obras de adaptación de las salas al efecto destinadas, sitas en los bajos del Centro Parroquial.

El hecho, sencillo en si, es claro exponente de la ca-

MUEBLES MÁXIMA CALIDAD TAPICERÍA GRAN CONFORT CASELLAS

Talleres: Rda. Fernando Puig, 12 - Tel. 1411 / Exposición: Rda. S. Antonio M.ª Claret, 27 - Tel. 2623 GERONA - Domingos: C. Santa Lucia, 23 S. FELIU DE GUIXOLS